IN J VERDAD ROS CULPABLES

El franquismo acasa de consumar un crimen más en la larga lista de horrores que conoce nuestro pueblo desde hace cerca de cuatro decenios.

Cinco seres humanos han sido objeto de una cruel venganza.

ANGEL OTAEGUI, JUAN PAREDES, JOSE HUMBERTO BAENA, RAMON GARCIA
y JOSE LUIS SANCHEZ han sido ejecutados sin pruebas, tras un
simulacro de juicio. El Partido Comunista Obrero Español condena con toda energía ese crimen y hace patente su solidaridad
con las víctimas y con todos los que luchan contra el franquismo.

El general Franco es el verdugo visible. Pero con él comparten la responsabilidad otros; la comparten los hombres, las clases sociales que detentan el poder.

Detrés de Franco están los intereses bien determinados de una clase, la explotadora, que delegó en él los poderes, como los delegará mañana, si el pueblo no lo impide, en otro hombre o en un equipo para proseguir la misma política. Una clase que no vacila en recurrir a la violencia contrarrevolucionaria, al baño de sangre, al "salto atrás" con tal de conservar sus privilegios.

Los comunistas hemos dicho, y lo reafirmamos en estas horas, que no hay reconciliación posible entre oprimidos y opresores, entre explotados y explotadores, entre víctimas y verdugos.

Es preciso terminar no sólo con la dictadura fascista, sino también con el sistema social que la engendró y la montiene. A ello dedican sus fuerzas los revolucionarios de nuestro país.

En estas horas dramáticas, los militantes y las organizaciones del P.C.O.E. seguirán organizando e impulsando la unided de acción de la clase obrera, la acción de las masas populares para contribuir a la creación del vasto movimiento democrático que ponga fin a la dictadura, cierre el paso a todo intento de continuidad con otras formas y abra el camino hacia la democracia y el socialismo.

> Comité Ejecutivo del PANTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

27 de septiembre de 1975

